
議題（２）よこすか ECO通信について 

 

 横須賀市と本懇話会で発行している「よこすか ECO通信」について、その在り方を含め全面的に

見直しを行いたいと考えているため、今後の在り方について、ご意見等をいただきたいと考えてい

ます。 

 

１ よこすか ECO通信とは 

  市の環境情報誌として、2011年に作成を開始。 

   ［配布時期］年４回（６・９・12・３月ごろ） 

   ［大 き さ］Ａ３両面（２つ折りにして配布） 

   ［印刷方法］庁内でカラー紙に白黒印刷 

   ［配布方法］学 校・・・10部程度を紙媒体で送付 

         その他・・・ホームページに掲載、市公式 SNSで発行の周知 

   ［掲載内容］①環境関連のトピックス 

         ②自然人文博物館コラム 

         ③環境に係るイベント情報 など 

 

２ 現状と課題 

・発行回数に対して、掲載するネタを収集するのが困難になっている。 

 ・令和５年度より電子化→市内児童・生徒の手に渡っていない。 

 ・紙媒体が活かされず、廃棄物となってしまう。 

 ・市ホームページ上での閲覧数が少ない。（令和６年３月～５月：33回） 

 ・カラー紙に白黒印刷のため、見づらく、目を引く発行物になっていない。 

 

３ よこすか ECO通信の今後の方向性について（ご提案） 

（１）発行時期の見直し（周知すべき案件がある際にその都度作成） 

   例）６月…環境月間、12月…地球温暖化防止月間 など市の取り組みと合わせて周知 

（２）ポスター版で作成し、広報掲示板や学校で掲出を行う。 

（３）児童・生徒の使うタブレットで閲覧できる場合、電子媒体のみの発行とする 
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